



# Aus der Schatztruhe

*Textile Besonderheiten der Sammlung Ferdinand Aichhorn*

Eröffnung: Do., 4.4.2024, 18 Uhr

Dauer: 5.4. – 25.5.2024

Eröffnung: Cordula Hoffman-Molis und Alfred Winter

Mehr als 50 Jahre lang verbrachte der Architekt und Raumplaner Ferdinand Aichhorn jedes Jahr im Winter einige Wochen in Südost-asiatischen Ländern. Ausgestattet mit einem Rucksack und interessiert an Land und Leuten kam er in den 1980er Jahren erstmalig mit Textilien in Berührung, genau genommen mit dem IKAT, einer aufwändigen Reservierungstechnik, die sein textiles Interesse geweckt hat. Mittlerweile nehmen die Ikats einen zentralen Bestandteil der Sammlung ein. Im Laufe der Zeit vergrößerte sich die Kenntnis und das Interesse an unterschiedlichen Techniken und Materialien, sodass die Sammlung Aichhorn rund 3000 Textilien umfasst. Eine Auswahl dieser Kostbarkeiten wird in der Ausstellung gezeigt.

**Tipp:** Führungen mit Ferdinand Aichhorn finden am  
12.4. um 15 Uhr und am 8.5. um 17 Uhr statt

15.5., Lehen – Sehen, Treffpunkt und Start Stadtgalerie um 17:30 Uhr

Finissage: 25.5. um 11 Uhr

Bildtitel: Parda: Wandbehang 98 x 220 cm Usbekistan, Seide/ Baumwolle | Foto: Ferdinand Aichhorn

Stadtgalerie Lehen  
Inge-Morath-Platz 31, 5020 Salzburg  
[www.stadt-salzburg.at/stadtgalerien](http://www.stadt-salzburg.at/stadtgalerien)  
Tel.: 0662 8072-3450

Öffnungszeiten:  
Di, Do & Fr 14–18, Mi 14–19, Sa 11–15 Uhr  
An Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://facebook.com/StadtgalerienSalzburg)  
und [Instagram/stadtgalerie\\_salzburg](https://instagram.com/stadtgalerie_salzburg)